
ジュリアント・デビット君より一言
　今回で例会に参加するのが最後になります。本当に１年間あっという間に
感じました。
　米山奨学生になる前は学費をアルバイトをして自分で払っていたのですが、
３年間位は学生らしくないと感じました。米山奨学生になってからは本当に学

生らしい生活をしていました。
　このクラブで卓話など素晴らしい多くの経験をさせていただきました。それと美味しい食べ
物を食べさせていただいて、ありがとうございました。
　皆様のように社会に貢献できるように
努力していきたいと考えております。今後
も皆様とつながりを持っていければ嬉し
いと思っております。
　１年間、皆様にご支援いただき心から
感謝を申し上げます。カウンセラーの木村
さんにもお世話になりました。本当にあり
がとうございました。皆さん、本当にあり
がとうございました。
　社会人になりますが、日本とインドネシ
アの架け橋になりたいと考えております。
本当に１年間ありがとうございました。

　先週は義理の母のお葬式になってしまいましてお休みさせて頂きまし
た。だんだん身内に来てしまい、ちょっと嫌だなというところもありますが、
清めていこうかなと思います。
　先月は地区大会とＩＭとたくさんの会員の方にご参加いただきまして、あ
りがとうございました。鈴木ガバナー補佐と依田補佐幹事には素敵なＩＭ

を企画をしていただきまして、ありがとうございました。お疲れ様でした。
　あと４ヶ月、早く終わってくれないかなという感じですが、今、確定申告の時期で今日も何
を言っていいのかわからないのですが、確定申告が終わったらまた頑張りたいと思います。
　来週は倉持前会長にお願いしました。よろしくお願いいたします。

日暮会長会長挨拶

日暮会長より米山奨学生ジュリアント・デビット君に米山奨学金授与

第２７７８回例会報告議事録
日時　令和７年３月４日(火曜日)
場所　ハート柏迎賓館
時間　１２：１５点鐘

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト 	:	 米山記念奨学会奨学生
　　　　　ジュリアント・デビット君
ビジター	:	 なし
S.A.A.	:	 梶会員



　今日は結婚祝いと誕生祝いをさせていただきたいと思います。
　まず結婚３０周年祝いで栁田会員、前の方へお願いします。
　誕生祝いの方はまず３月１０生まれの倉持会員、３月１１日生まれの小野会員、３月１６日生
まれの藤本会員、３月１９日生まれの依田会員、３月３０日生まれの村越会員、先月２月２８日
生まれの上村会員、前の方へお願いします。
　スピーチの方は卓話の方に回したいと思いますので一旦ここで終わらせて頂きます。
　３月２６日（水）に柏東ロータリークラブさんとの合同夜間例会がありますので、皆さんご出
席の方よろしくお願いいたします。今年もバスを用意させていただきます。

親睦委員会報告 野田委員長



上村（英）会員
　先ほどは誕生日祝いとバースデーソングをありがとうございました。
　今年は５４歳になりました。５０〜５４歳まではマスターズ陸上ということで年齢別の陸上
の大会にＭ５０という形で参加するのですが、一番不利な状況になるのですが変わらず努力し
ていきたいと思っております。
　昨年５月に１５００mを４分５５秒で走れたので、もうちょっと練習を積んでやっていきたい
なと思っております。昨年１月には我孫子新春マラソンで５０代で優勝できて嬉しかったので
すが、今年連覇を狙ったのですが早い人がいっぱいで出れませんでした。今年もなんとか楽し
く健康で走り続けられる人生を送っていきたいと思っておりますので、皆様引き続き、よろしく
お願いします。

倉持会員
　誕生日のお祝いをいただきまして、ありがとうございます。今年で４９になり
まして、ロータリーに入って９回目のお祝いをいただきました。
　ロータリースキルも上がらず年数ばかり重ねてしまって申し訳なく思ってお
ります。
　今年の３月１０日は一粒万倍日、天赦日、寅の日で最強開運日になっていま

す。
　３月のエピソードで村越会員が松田聖子さんと同い年とおっしゃっていたのですが、僕は松
田聖子さんと同じ誕生日です。
　ちなみに天赦日の話はベイＦＭで流れていました。
　去年１年振り返ってみて、前半は会長職を預かっていて後半戦を戦っていました。一昨年の
年末にカミさんのお母さんが正月飾りをつけようとして脚立から落ちて膝を骨折。年末３０日
に手術して２ヶ月間入院していました。４月には自分の父親が仕事中に天板機に手が入り切断

卓話 誕生月会員と栁田会員と瀧日会員のスピーチ

　報告が遅くなってしまったのですが、１月３０日の根戸小学校での高齢者擬
似体験授業、本当にありがとうございました。ロータリアンが１５名と応援の
方１０名、合計２５名で小学生に対して体験授業を行うことができました。本
当にありがとうございました。

社会奉仕委員会報告 上村（英）委員長

２６名（出席免除者含む）出席（全員で３２名）　出席率８１．２５％
業務による欠席：木村（政）会員、古谷野会員、関根会員、谷川会員、
　　　　　　　　前田会員、湯下会員
ZOOMによる出席：福武会員

出席委員会報告 山本会員代理

・本日特にありません。例会終了後に理事会がありますので理事の方はよろし
くお願いいたします。

寺井幹事幹事報告



小野会員
　誕生日お祝いをいただきまして、ありがとうございます。３月１１日で５１にな
ります。
　最近は生活にメリハリがなくてダラダラ過ごしているような気がして、少し
頑張らなきゃいけないなと思っています。
　３月１１日は地震の日ですが、その年に下の息子が生まれて、中学生になっ

ていて、もう１３年も経つんだなと、いろいろ複雑な気持ちになります。
　仕事の方もやたら忙しくて、なかなか例会に時間を作るのがむずかしいのですが、なんとか
潜り込んでこの場に来ています。
　今のところ大きな健康問題もなく、仕事も忙しいですが特に問題なくできているので、これ
が一番幸せなのかなと思っています。
　とりとめのない話になってしまいましたが、ありがとうございました。

藤本会員
　バースデーソングならびにプレゼント、ありがとうございました。３月１６日
で６１歳になります。
　この１年間ですが、相変わらず複雑といいますか、地方に行って、お客様か
ら「ここと、ここと、ここで物件を探してくれないか」という依頼がずっと続い
ています。年末からこの春にかけては中部地方で４件まとめました。

　新幹線で最寄の駅まで行き、レンタカーを借りて街中をぶらぶら回って空き地とか看板が
立っている所を全部チェックして、帰って所有者を調べて所有者に売らないか貸せないか交渉
します。
　遠い所で福岡のプロジェクトにも取り組んでおり、向こうの方との打ち合わせに月に１回行っ
ています。
　ひょんなことから都内の大きなプロジェクトがあり、その売主さんがある県のパストガバナー
だったということがわかり、同じロータリアンということで私を信頼してくださり、まとめてく
れという依頼を頂けました。これもロータリーをやっていることで非常にありがたいお話でし
た。
　その福岡で打ち合わせをした時にものすごく体が重くなり、体に赤い斑点がずっと出て古谷
野先生に診ていただいたら、立派な帯状疱疹とのことでお薬をいただきました。赤みは消えた
のですが痛みが消えず、複数の薬を飲んでいます。
　これも６１歳を迎えるというところで体の不調、ストレスや疲れがたまったのが要因ではない
かと言われました。
　ぼちぼち制御をしながら今年は仕事やロータリーに向かっていきたいと思っています。

依田会員
　今日はお誕生プレゼントをいただきまして、ありがとうございます。
３月１９日に今年で５４歳になります。ロータリーに入会させていただいて１１
年半になります。
　会社は１月から１１期が始まり、ロータリーと共に歩んできたかなと思ってい

一歩手前の状況で病院に入りました。４時頃に病院に行き、処置と検査で４時間かかってやっ
と８時頃に父を会えて、夜の１１時から手術が始まり、手術が終わったのが夜中の２時でした。
　４月５月と水曜日全然休みが取れなくて、２ヶ月間休みがない状態で６月の親睦旅行であの
状態になったと。疲れがたまっていました。
　２０２５年は普通でいけたらいいなと思っています。今日はお祝いありがとうございました。



村越会員
　誕生日のお祝いありがとうございます。３月３１日に６３歳になります。ロータリーに入ってか
らは１１年ちょっとになります。２０１４年の新年例会で入会させていただいて、３月に誕生日の
お祝いを頂いて１１回目のお祝いを頂きました。ありがとうございます。
　６３歳で半端な歳なのですが、この１年何をしたかというと、昨年６月に私の母が家の中で
転んで骨折しまして家にいられない状態で入院したのですが、家に帰ってきてからも不自由が
続いて、まず、介護の問題というのはこういうことなんだなと、誰かがいないといけないし、病
院に連れていかないといけない、ということで介護という問題を実感しました。
　その後、１０月に階段から落ちまして前頭部を１０針位縫って、両手首を骨折しまして手術を
しました。自分はまだまだ若いと思っていたのですが、実は着実に歳をとっていて、６０の時に
一般の企業に勤めている方は定年で大きな区切りらしいのですが、私は自営業で６０をスルー
してしまったのですが、やはり昔から厄年と言われるように怪我とか病気に気をつけないとい
けない歳だったんだなと自覚しました。
　怪我の時にすごく血が出たものですから、初めて、自分が死ぬんじゃないかと考えてしまいま
した。おでこだからすごく血が出るんだよ、手の方が重症だよと言われたのですが、自分が死
ぬ、ということも考えて１年１年大切に悔いのないように生きていかないといけないんだなと改
めて考えさせて頂いた１年でした。怪我をした１週間後に４人目の孫が生まれて、生命の神秘と
いいますか、もし私が死んでいたら、その子はおじいちゃんの生まれ変わりだったねと言われた
んだなと、そんなことを考えた１年でございました。
　まだまだ先輩方と比べますと本当に未熟でございますけれども、日々精進していきたいと思
いますので、今後ともお付き合いの程よろしくお願いいたします。

栁田会員
　この度は結婚３０周年のお祝いをいただきまして、誠にありがとうございま
す。
　結婚３０年を思い返してみると、何か大きなことがあったかなと考えてみた
のですが、私の場合は２１年前に胃癌の手術をしました。
　その病名が発覚して、うちの家内に報告しました。うちの家内はよくできた

家内でセコンドオピニオンだとかいろいろやってくれるような人だと思っていたのですが、いき
なり葬式屋を探し始め、いろいろ資料が家に集まってきました。
　私の事業を始めて３月に１１期が終わります。１１年前、ホンダのディーラーで営業部長とい
う役職で、いやらしい話ですが年収１４００万もらっていました。そんな中で、自分で事業を立
ち上げるんだという覚悟を持って、妻にだまって会社をやめちゃいました。で、またうちの家内は
よくできた家内で、怒る、だまる、シカトでした。そんな中で始めた事業でしたが、今はきちんと
その当時位の収入は稼いでいますので、うまく時は流れてはいます。
　３０年間という月日は流れましたが、息子は今年で２９になり、下の娘は２６になります。子

ます。
　途中コロナとか大変でしたが、やっと少しずつ取り返してきております。１人でずっとやってき
ましたが、うちの妻とお姉さんと入ってもらって自分が動けるような体制が取れるようになって
きました。
　会社では私が仕事を教える立場なので「はいはい」と言ってくれるのですが、家に帰ると逆転
しまして、私が電気を少しでも消し忘れると大きな声で怒鳴られまして、犬の所に行って慰めて
もらいながら家では小さくなっています。まだまだ頑張っていきたいと思っておりますので、是
非よろしくお願いします。今日はありがとうございました。



セカンドオピニオンについて
瀧日会員
　一番最初に救急車で夜に柏厚生病院に行きました。医者は消化器の専門
医ではなかったのですが、胃炎だろうと言われました。翌日の朝に柏厚生病院
の消化器内科の医者も写真もよく見ずに胃炎だろうと言いました。
　夕方になってもかなり痛いので再度、柏厚生病院の同じ医者の所に行きま

した。絶食も続いていたので何か栄養になるようなものを点滴等でできないのかと聞いたら出
来ないと言われました。
　翌日になっても痛く、医者を変えないといけないなと思って、胃と腸の専門病院に行って診
断した結果、これはどうも胃炎ではないので、今すぐにでも大きな病院に行って検査をした方
がいいと言われました。そこで、取手の総合病院を予約してくれました。取手の病院で胃カメラ
を撮ったら十二指腸潰瘍だということがわかりました。もうちょっとほっといたら潰瘍に穴があ
いて、腹膜炎になり命にかかわるところでした。
　セカンドオピニオンではありませんが、医者を変える勇気を持つ必要があると是非皆さんに
伝えたいと思います。

　お誕生日の方おめでとうございます。栁田会員、結婚３０周年おめでとうございます。瀧日会
員、セカンドオピニオンのお話、ありがとうございました。
　これで３月第１例会を終了いたします。点鐘します。

日暮会長閉会の点鐘

どもに私の会社の話をしたりしますが、自動車に関心がありませんので、めざせＭ＆Ａです。今
５５歳で６５歳位までは全力投球でがんばって、Ｍ＆Ａで数億、数十億で売れる会社にしたい
と考えております。
　こんな形でお祝いいただけるのも、ロータリークラブに入らせていただいてのことですので、
皆さんに大変感謝しております。ありがとうございます。



ロータリーの友事務局　ホームページwww.rotary-no-tomo.jp　メールはweb@rotary-no-tomo.jp

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

お名前 メッセージ 金　額
鈴木ガバナー
補佐

６人の３月生まれの方 に々、そして結婚３０年の方に祝福があり
ますように。 1,０００円　

日暮会長 お誕生日おめでとうございます。結婚３０周年おめでとうござい
ます。瀧日会員	卓話ありがとうございます。 1,０００円　

寺井幹事 デビット君	頑張って下さい。みなさん	おめでとうございます。 1,０００円　
荒井会員 瀧日さんお話し	ありがとうございました。 1,０００円　
小野会員 誕生日のお祝い、ありがとうございました。 1,０００円　
梶会員 皆様	誕生日おめでとうございます。 1,０００円　

上村（英）会員 誕生祝ありがとうございました。 3,０００円　

木村（隆）会員 米山奨学生デビット君	一年間例会に参加してくれて	ありがとうございました。社会人になってもがんばって下さい。 1,０００円　

倉持会員 誕生日のお祝い	ありがとうございました。 2,０００円　

小池会員 ３月お誕生月の会員の皆様おめでとうございます。結婚３０周
年記念の栁田会員おめでとうございます。 1,０００円　

藤本会員 お祝いを頂き誠にありがとうございました。 3,０００円　
村越会員 お誕生日のお祝い、ありがとうございました。 1,０００円　
栁田会員 ３０th	ありがとうございました。 1０,０００円　
山本会員 皆様、お誕生日おめでとうございます。 1,０００円　
依田会員 お誕生日お祝い	ありがとうございます。 1,０００円　

当 日 計 29,０００円　
今期累計 32０,０００円　

ニコニコＢＯＸ

湖北駅から車で約10分、古利根沼のすぐ北側にある、航空分野の総合専門学園です。成田国際空港が開
港した1978年に発足しました。空港を連想させる学習環境で航空工学、航空整備、航空ビジネスの3学科
を学ぶことができます。即戦力養成校の証である「職業実践専門課程」の認定を文部科学大臣より受けてお
り、就職率は100％です。

今週の表紙「成田つくば航空専門学校」茨城県取手市取手西野1842番地


